

Sylvain Prandi



Président du Fil de l'Épeule, association de quartier à Roubaix

Le Fil de l'Épeule est un Comité de quartier, accueillant les habitants pour les aider en matière d'**accès aux droits, de médiation et l'accompagnement social**.

Lors de la crise sanitaire et face à la fermeture des sites d'aide alimentaire, je vous partagerai le formidable élan des 72 bénévoles du Fil de l'Épeule de tous horizons qui **ont fait preuve de réactivité, pendant 6 semaines, pour venir en aide à 430 foyers démunis et fragiles de Roubaix**.

Mercredi 16 décembre à 18h30